



sous le patronage de Notre-Dame de l'Espérance Achenheim-Breuschwickersheim-Oberschaeffolsheim

NOVEMBRE 2023

Abbé Fabrice REBEL,

Curé de la Communauté de Paroisses

2 rue de l'église 67204 ACHENHEIM

Presbytère d'Achenheim: 03-88-96-00-76

Mail: commuhlbach @gmail.com
Site: communaute-rives-muhlbach.org

Page Facebook : www.facebook/ParoissesRivesDuMuhlbach

en cas d'urgence et d'absence du curé

veuillez contacter la secrétaire

Sylvie LAGRANGE

06-89-40-99-24

DU NOUVEAU À LA MESSE DU DIMANCHE!

Au cours de la messe anniversaire des 12 ans de notre Communauté de Paroisses, nous avions entendu le Seigneur nous appeler à nous réjouir et à célébrer les changements auxquels il nous a appelés et à accueillir ceux qu'il nous prépare.

Après les vacances de la Toussaint, il y aura du nouveau à la messe du dimanche puisque, cette année la préparation à la première communion se fera en grande partie avec toute la communauté rassemblée le Jour du Seigneur.

En effet, les dimanches entre les rencontres de catéchèse, les enfants pourront rendre service et participer à la liturgie de manière active. Il leur sera proposé de servir à l'autel, à l'accueil, aux offrandes (quête) et de participer au geste de la Paix, à la Prière du Notre Père et à la relecture de l'Évangile à la sacristie. Tout cela accompagnés par une équipe de catéchistes et de parents.

Ce sera une manière d'apprendre à vivre en communion avec Dieu et avec toute la communauté, à laquelle les enfants seront appelés à communier toujours davantage en grandissant. On « fait » moins sa première communion qu'on « commence à vivre en communiant à Dieu et son Église! » Veuillez leur faire bon accueil par un mot, un sourire ou prière personnelle à leur intention. Et encourageons les frères et sœurs qui les aideront, par notre bienveillance et notre soutien. Que les enfants et les jeunes stimulent notre charité et notre espérance, et soient notre joie!

SAINTETE?

Le dernier Concile de l'Église a rappelé la vocation propre des baptisés à la sainteté. Après le baptême, le nouvel enfant de Dieu entend l'Église lui dire « Tu es une création nouvelle dans le Christ ; tu as revêtu le Christ ; ce vêtement blanc en est le signe ». S'il s'agit d'un enfant, les parents et les parrains aident l'enfant à le revêtir manifestant que la famille chrétienne et l'Église sont appelées à aider le baptisé à accomplir sa vocation à devenir Saint (« un autre Christ », un chrétien!)

Il s'agit de manifester l'Homme nouveau, recréé en Jésus Christ mort et ressuscité, une personne capable de passer les épreuves de l'existence en aimant parce que Jésus ressuscité est vivant en lui. Cette nouvelle humanité est la sainteté commune des chrétiens, parce que Dieu, le trois fois saint, est vivant en eux. C'est dans ce sens que nous disons que l'Église est sainte. Ce n'est pas un qualificatif moral exprimant une perfection humaine, mais la manifestation de la présence de Dieu dans nos vies et de la victoire du Christ ressuscité sur la mort.

A la Toussaint, pensons que de grands pécheurs sont devenus, par la grâce de Dieu, de véritables modèles de sainteté, parce qu'ils ont cru, que malgré tous leurs péchés, Dieu leur pardonnerait s'ils se convertissaient. A la commémoration de nos fidèles défunts, pensons que Dieu est tout-puissant et que s'il peut rendre saints des pécheurs, il peut aussi ressusciter les morts en paradis! Fêtons bien en famille et en frères et sœurs!

NOVEMBRE 2023

SOLENNITE DE LA FÊTE DE LA TOUSSAINT

Mercredi 1^{er}: Messe Solennelle à 10h00 à l'église d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

Jeudi 2: Messe à 19h30 à l'église d'ACHENHEIM

(Commémoration des Fidèles Défunts avec évocation des défunts)

31ème DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A

Dimanche 5 : Messe à 10h00 à l'église d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

Mardi 7: Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'ACHENHEIM

Mercredi 8: Messe à 9h00 <u>au presbytère</u> d'ACHENHEIM

Jeudi 9: Messe à 9h00 à la sacristie d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

(Dédicace de la Basilique du Latran)

Vendredi 10: Messe et Adoration à 18h00 à l'église d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

Avec la possibilité de se confesser.

Samedi 11: Messe à 10h00 à l'église d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

(Commémoration des victimes de la guerre 1914-18)

32ème DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A

Dimanche 12 : Messe à 10h00 à l'église d'ACHENHEIM

Mardi 14: Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'ACHENHEIM

Mercredi 15: Messe à 9h00 au presbytère d'ACHENHEIM

Jeudi 16: Messe à 9h00 à la sacristie d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

33ème **DIMANCHE DU TEMPS ORDINAIRE - A** (Quête du Bon Pasteur – **Caritas Alsace**)

Samedi 18: Messe à 18h00 à l'église de BREUSCHWICKERSHEIM

Dimanche 19: Messe à 10h00 à l'église d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

(+ Mathilde et Antoine SCHEYDER et famille)

Mardi 21: Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'ACHENHEIM

Mercredi 22: Messe à 9h00 au presbytère d'ACHENHEIM (Ste Cécile)

Jeudi 23: Messe à 9h00 à la sacristie d'OBERSCHAEFFOLSHEIM

SOLENNITE DE LA FÊTE DU CHRIST-ROI DE L'UNIVERS – A

Samedi 25: Messe à 18h00 à l'église de BREUSCHWICKERSHEIM

Dimanche 26: Messe à 10h00 à l'église d'ACHENHEIM (+ Liliane KOEBEL)

Les 2 chorales chantent ensemble en l'honneur de Ste Cécile

Mardi 28: Prière du Rosaire à 14h00 au presbytère d'ACHENHEIM

Mercredi 29: Messe à 9h00 au presbytère d'ACHENHEIM

Jeudi 30 : Messe à 9h00 à la sacristie d'OBERSCHAEFFOLSHEIM (St André)

<u>Vendredi 1^{er}</u>: Messe et Adoration à 18h00 à l'église d'Achenheim

Avec la possibilité de se confesser. (St Charles de Foucault)



ANNONCES

LE MONT SAINTE ODILE:

une semaine fraternelle de prière auprès de la Sainte Patronne de l'Alsace!

Les personnes qui souhaitent rejoindre le groupe d'adorateurs de Geispolsheim-Lingolsheim peuvent participer à la semaine d'adoration au Mont Sainte Odile

Du lundi 4 au lundi 11 décembre 2023 inclus.

Ceci est une belle démarche de service diocésain que l'on peut se rendre entre Communautés de Paroisses.

Pour vous y inscrire, veuillez contacter :

Monsieur Pierre-Paul SCHRAMM, Responsable du groupe d'adorateurs : 03-88-68-94-45

Ou par mail: ppaulschramm@evc.net

CARITAS ALSACE:

une aide de proximité

Présente dans toute la région mais historiquement basée à Strasbourg, Caritas compte son plus gros lieu d'accueil d'Alsace au centre-ville. Les 315 bénévoles du secteur ont aidé 3 747 familles en 2022. Comme on pouvait le craindre, l'augmentation du coût de l'énergie et l'inflation dans le domaine alimentaire ont d'abord touché les plus pauvres.

Haut lieu de la solidarité, **la permanence de l'Arc-en-Ciel** est ouverte chaque joue de la semaine et propose une vingtaine d'ateliers, qui mettent en avant le « pouvoir d'agir » des personnes accompagnées. Nos bénévoles distribuent chaque matin plus de 80 petits-déjeuners aux plus vulnérables, proposent un service de domiciliation postale pour les personnes sans abri ou de l'accompagnement scolaire.

En parallèle, les **maraudes** dans le centre-ville ou encore la **permanence au campus**, pour aider les étudiants les plus fragiles, sont montées en puissance.

Deux nouvelles épiceries solidaires ont récemment ouvert leurs portes, dans les quartiers de **Neuhof** et de **Cronenbourg**. Des projets pour lesquels Caritas Alsace est à la recherche de bénévoles.

Hors Strasbourg, une équipe de Caritas est présente à **Illkirch-Graffenstaden**, spécialisée dans les actions collectives, les démarches administratives et l'accompagnement scolaire.

Pour soutenir notre action de proximité dans la zone pastorale, un appel à la générosité sera lancé durant les messes des 18 et 19 novembre, avec la quête du Bon Pasteur dédiée à Caritas Alsace.

Nos équipes accueilleront avec plaisir de nouveaux bénévoles prêts à participer aux projets et proposer de nouvelles activités solidaires. Renseignements sur <u>www.caritas-alsace.org</u>

Faire un don à Caritas Alsace, c'est aider à côté de chez soi. Don sécurisé sur notre site ou par chèque à l'ordre de Caritas Alsace, 5 rue St-Léon, 67082 Strasbourg Cedex. Chaque don donne droit à une réduction d'impôt de 75% : un don de 100€ ne coûte plus que 25€ après impôt.